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☆軟式野球競技 ・クラブ予選 第１位★
☆バレーボール競技 ・予選リーグ敗退
☆卓球競技
・男子団体 第３位 ・女子団体 オープン参加
・男子個人 第７位 居鶴陽詩（2-2）
・女子個人 第３位 鴫原わこ（2-3）★

☆ソフトテニス競技
・男子団体 予選リーグ敗退
・女子団体 第２位★
・男子個人 ベスト８ 遠藤統真（1-2）押野凌空（1-4）
・女子個人 第３位 舟山明依（1-1）武田優奈（1-3）

☆サッカー競技
・天童合同チーム 第３位

☆ソフトボール競技
・第1位（一中、中山中合同チーム）★

☆バドミントン競技
・男子団体 第１位★★
・女子団体 第３位
・男子シングルス 第１位 馬場理人（2-1）★★
・男子ダブルス 第１位 田川俊元（2-4）・土屋陽虎（2-1）★★

第３位 髙橋大喜（2-1）・堀樹生（2-5）
・女子ダブルス 第３位 佐藤唯月（2-4）・清野咲幸（2-5）

☆バスケットボール競技
・男子 第３位 ・女子 第３位

☆柔道競技
・男子個人55㎏級 第１位 宇田晴哉（2-2）★

☆陸上競技
男子・１年１００Ｍ 第３位 近野陽希（1-1） 第５位 相田大樹（1-4） 第６位 松浦未來（1-3）

・２年１００Ｍ 第２位 五十嵐英二（2-2） ・１１０ｍＨ 第３位 髙梨龍星（1-4）
・２００Ｍ 第１位 五十嵐英二（2-2） ・８００Ｍ 第２位 井藤慶（2-1）
・走幅跳 第４位 近野陽希（1-1） ・３０００Ｍ 第６位 武田季頼（1-3）
・４×１００ｍＲ 第２位（近野・井藤・相田・五十嵐）

女子・１年１００Ｍ 第５位 矢萩仁菜（1-2） 第６位 古澤希乃芭（1-1）
・２年１００Ｍ 第４位 佐竹梨帆（2-5） 第５位 吉田唯（2-2）
・８００Ｍ 第２位 佐竹梨帆（2-5） 第４位 長谷川侑曖（2-2）

第５位 髙橋奈妃紗（1-1） 第６位 田苗蒼唯（2-3）
・１５００Ｍ 第３位 髙橋奈妃紗（1-1） 第４位 田苗蒼唯（2-3） 第６位 斎藤莉（2-4）
・１００ｍＨ 第２位 古澤希乃芭（1-1） 第３位 伊藤良夢（2-1）
・走高跳 第１位 吉田唯（2-2）
・走幅跳 第６位 斎藤莉（2-4）
・４×１００ｍＲ 第３位（古澤・矢萩・吉田・佐竹）

☆剣道競技
・男子団体 第１位★ ・女子団体 第１位★
・男子個人 第３位 滝口恭佑（1-2）★ 第５位 滝口雄翔（1-3）★

第５位 村上蓮（2-2）★
・女子個人 第２位 鈴木心菜（2-3）★ 第３位 五十嵐瑠愛（2-2）★

第５位 加藤希乃花（2-3）★
☆水泳競技
・男子100ｍ平泳ぎ 第１位 松坂 琉星（2-3）
・男子200ｍ個人メドレー 第１位 松坂 琉星 大会新
・女子400ｍ自由形 第１位 後藤 由奈（2-3）
・女子400ｍ個人メドレー 第１位 後藤 由奈

☆体操競技
・女子個人総合 第1位 伊藤優梨香（1-3）★★

英語弁論３年駒澤さん県２位！全国大会へ！
９月27日、寒河江市ハートフルセンターにおいて、第76回県中学校・高校弁論大会

が行われました。この大会は「高円宮杯第76回全日本中学校英語弁論大会」の県予選
も兼ねて行われました。本校からは、東南村山地区大会を1位で勝ち上がった3年2組の
駒澤杏梨さんが出場しました。
英文を暗唱する部門もありますが、この弁論は自分の考えや思いを英語で作成しス

ピーチするものです。駒澤さんは見事2位に輝き、11月に東京都で行われる全国大会へ
の出場権を獲得しました。全国大会での活躍を大いに期待します！

10月5日(土)県総合運動公園において、山形県中学校駅伝競走大会が行われました。
4月の地区大会2位で県大会に駒を進めた女子チーム。新たに7月に結団式を行い、主に
朝練習で力をつけてきました。生徒から選手を支えるマネージャーも募り、四中一丸
となり頑張ってきました。
結果は26チーム中10位と健闘してくれました。また、有志応援も大きな声、激しい

動きで力いっぱいの応援でした。

第1走 関莉空さん 第２走 高橋りのさん 第３走 内藤とあさん 第４走 和田芽さん 第５走 関音空さん
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9月28日(土)、29日(日)の二日間、東村山地区新人体育大会が行われました。勝ち上がった競技は10月19日(土)の県南ブ
ロック大会、および11月2日(土)の県中新人決勝大会に出場することになります。

※★は県南ブロック大会へ、★★は県決勝大会へ進出。

四中一人一人が失敗を恐れず挑戦！大会
経験を通し、新たな学びを得ました！

「悲しさ、寂しさ」を「新たな時代
を切り拓く力」に変換することを約
束しました。感謝します。

開校から、これまでの四中や四中生を見守ってくれ

た昇降口前ロータリーの赤松が、昨年の剪定した後から
樹勢が衰えはじめ、松くい虫に侵されていたことがわか
り、10月1日に伐採いたしました。四中にとってとても
悲しいことで、職員、生徒共々沈んでおりました。その
ような中、3年4組澤藍花さんから「みんなで赤松と写真
をとりませんか」と提案があり、9月25日の新人大会壮
行式の後に実現しました。赤松よ！ありがとう！

応援するリーダー！
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